

地域学校協働活動推進員の塚本です。

2月6日

第4回 学校運営協議会を開催しました。後期学校関係者評価報告や40周年記念事業の報告が行われました。ご興味のある方は、布水中学校のホームページでCS通信No17 や学校だよりをご覧ください。

2月17日

「第2回コミュニティー・スクール感謝のつどい」が、にぎわいの里カミーノにて行われました。アトラクションとして、すがはらクラブによるジャグリングや、各校の活動を動画で伝える報告会。

講演「未来世代応援活動」が、野々市市学校・家庭・地域応援企業 様により行われました。



3月8日

体育館では、卒業式の準備が進んでいます。あっという間の3学期でしたが、もう卒業式。一年過ぎるのがとても速く感じます。特に今年度は40周年記念事業を行い、子どもたちからコミュニティー・スクールのあるべき姿に関するヒントを

たくさんもらいました。ブラシュアップして次の活動に繋げてゆきたいと思っています。

3月11日

今日は第40回の卒業式です。

朝からとっても気持ちがいい青空です。

厳かに式が進んでゆくのですが、会場の

は、寒い。それだけに凜とした空気感が漂いとても良い式でした。教室で担任と最後の終礼が行われ、玄関から保護者の拍手を受け帰路につくのですが、名残惜しくいつまでも玄関あたりから離れません。校舎の増築工事をしているので、校門前はちょっと不愛想なのが残念ですが、いつまでも先生やクラスメイトと話が尽きず。そして、明るく暖かいのが、卒業生の将来を祝福しているようでした。

卒業おめでとうございます。

3月26日

終業式も終わって、がらんとした教室。

3年生が、卒業するときに残していた言葉。翼の所に一人一人が書き記した。

言葉があります。

後輩たちは、しっかり胸に刻んだと思います。



3月29日

コミュニティースクールとして、2年が過ぎようとしています。

スローガンを掲げて、活動し始めてようやく、当たり前のように生徒が作る掲示物にも、スローガンが使われるようになりました。

2年間、ありがとうございました。校長はじめ教職員の皆様のご理解と保護者のご協力により、布水中のコミュニティースクールは、歩み始めました。次年度は校長先生も変わります。どのような学校経営をなさるのか、ちょっとワクワクしています。

次年度もよろしくお願いします。

地域学校協働活動推進員（布水中学校担当）

塚本 茂樹

## 「笑顔で登校、笑顔で帰宅」

をめざして 家庭・地域と協働する学校づくり

お問い合わせは（火曜日午前・金曜日午後）

布水中学校運営協議会

地域学校協働活動推進員 塚本 茂樹

野々市市押野2丁目100番地

電話：076-248-0039

E-Mail: fusuityu\_csd@ed.city.nonoichi.ishikawa.jp